

BAB V

REFLEKSI DIRI

Selama pelaksanaan kegiatan Magang, terdapat banyak pengalaman yang tidak diperoleh di bangku perkuliahan yaitu berkaitan dengan bagaimana menjadi pekerja profesional, bagaimana cara menyesuaikan diri dengan lingkungan kerja yaitu baik dengan staf karyawan, atasan, petugas lainnya serta bagaimana cara pelaksanaan kegiatan magang lainnya yang tidak berkaitan dengan pekerjaan. Baik pengalaman dalam merencanakan pekerjaan, manajemen waktu, sampai menyelesaikan masalah. Mahasiswa dapat mengalami sendiri bahwa menjadi seorang pekerja itu tidaklah mudah. Beberapa ilmu yang didapatkan oleh penulis selama perkuliahan secara teori masih kurang membantu karena perbedaan antara teori dan praktiknya. Sehingga penulis belajar dan memahami terlebih dahulu. Namun dari situ, penulis dapat menambah ilmu baru.

Ketika penulis mendapatkan suatu pekerjaan, penulis berusaha semaksimal mungkin untuk menyelesaikan pekerjaan tersebut dengan baik. Jika penulis mendapati suatu hal yang tidak dipahami, maka memberanika diri untuk bertanya kepada yang bersangkutan. Melalui hal tersebut, secara tidak langsung diajarkan untuk lebih bertanggung jawab atas sesuatu yang sedang dikerjakan. Ketika banyak pekerjaan yang dilakukan oleh Pegawai, bantuan kecil dari penulis menjadi sangat berharga bagi mereka. Selama magang, secara tidak langsung, penulis juga menambah relasi dengan banyak orang. Penulis banyak berbagi pengalaman dan pengetahuan dengan Pegawai diberbagai devisi di PT Otak Kanan.

Dalam menjalankan sebuah pekerjaan, kunci suksesnya adalah adanya kemauan yang kuat, berani mencoba hal baru, tidak mudah menyerah, dan mampu bekerja sama dengan tim. Rencana penulis kedepannya adalah lebih bersemangat, bersabar, dan tidak berhenti mencari ilmu sehingga mampu menyelesaikan studi ini dengan tepat waktu dan memiliki pekerjaan yang sesuai dengan passion. Penulis juga berharap dengan melaksanakan magang ini penulis dapat mempersiapkan diri untuk menghadapi dunia kerja yang nantinya akan dialami oleh penulis